
第１回会議後に寄せられた主な意見

◯ 大阪・葛城山麓河南町・千早赤阪村境界の青崩・天狗谷ルートを開発し、地元の健康・ス
ポーツ・娯楽（自然体験）の場を提供する。（荻野委員）

◯ 道の駅、金山古墳、弘川寺周辺から近つ飛鳥博物館、さらに千早赤阪村（赤阪城等）や太
子町（竹内街道等）を含む周回ルートを整備する。（荻野委員）

◯ 温泉の掘削を行う。（荻野委員）

◯ 小学校・中学校の教育現場について、先生、放課後児童クラブの指導員の数も含め、見直
し・充実を図っていくべき。（上條委員）

◯ 河南町の高齢者は元気だと思う。高齢者人材に登録してもらい、知識・技術を若い世代に
受け継いでいく場を作ることで活性化につながるのではないか。（上條委員）

◯ 河南町にとって優先順位の高いテーマを選定した上で、当該テーマについての進捗を確認
し、議論を進めていくべき。（井上委員）
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